



Terminal de Punta de Piedra.

03 de Febrero de 1906: Adolfo Herrera Pinto, dirigente político, empresario y cirujano, nació en Caracas a comienzos de 1906. Fue director del Hospital Luis Ortega de Porlamar, fundó la Clínica Francisco Antonio Rísquez de la misma ciudad y fue presidente del Colegio Médico del Estado Nueva Esparta. Además presidió también el club de fútbol Leones, del Consejo del Distrito de Mariño y del Partido Unión Republicana Democrática de Nueva Esparta.

08 de Febrero de 1814: Juan Bautista Arismendi, gobernador militar interino de Caracas, mandó a fusilar a todos los prisioneros españoles de Caracas y la Guaira, cumpliendo la orden de Simón Bolívar.

11 de Febrero de 1921: En la Asunción nace el educador y funcionario público Julio Villarroel. Fue gobernador de los estados Delta Amacuro y Nueva Esparta, Cronista su pueblo natal y fundador del reconocido Orfeón Nueva Esparta.

12 de Febrero de 1993: En la isla de Margarita muere Dolores Rafael Vásquez "Don Lolo Vásquez" quien por mucho años fue el cronista sentimental de Punta de Piedras.

17 de Febrero de 1963: Se inauguró el Puente de La Restinga por el que quedaron unidas las poblaciones de la península de Macanao con el resto de los poblados de la Isla Margarita.

22 de Febrero de 1959: Se inauguró el servicio de transporte de pasajeros del Ferry Virgen del Valle.

25 de Febrero de 1975: Murió en Caracas Alejandro Hernández Salazar, quien fuera secretario general del I Congreso de Trabajadores de Venezuela, fundador de la Cámara de Industriales y de la Asociación de Comerciantes e Industriales de Caracas y candidato a la presidencia de la república por el Partido Socialista Democrático. Fue gobernador del Estado Nueva Esparta entre 1970-1971.

27 de Febrero de 1812: Los patriotas al mando de Juan Bautista Bideau y Felipe Santiago Estévez derrotaron a las tropas realistas en la batalla fluvial del "Caño Macareo"

MARZO

1 de Marzo de 1958: Se fundó en Altagracia de Orituco el periódico "Caminos", que fue dirigido por el neoespartano Cruz Fermín Boadas.

Ramón Borra, Gobernador del Estado Nueva Esparta con Leopoldo Sucre quien era el Ministro de Obras Públicas realizaron el 17 de febrero de 1963 la inauguración del Puente La Restinga. La obra trajo consigo la unión vía terrestre de las poblaciones de la Península de Macanao.

05 de Marzo de 1945: Nació el músico e intérprete de canciones margariteñas Ibrahim Bracho

Bracho, nace en San Juan Bautista Edo. Nueva Esparta. Inicia sus estudios bajo la supervisión del maestro Isidro Spinetti. Obtuvo el 3er puesto en el Festival de La Voz y fue cantante exclusivo del Show de Fantástico Canal 8. Fundo en Margarita la agrupación Laberinto. En la actualidad es director del grupo "Salitre".

05 de Marzo de 1957: Se declaró monumento histórico de la nación a la iglesia colonial de Santa Ana del Norte de la Isla de Margarita. Allí el Libertador Simón Bolívar instaló una histórica Asamblea que lo proclamó Jefe Supremo de la República en 1816.



Iglesia Santa Ana del Norte en Isla de Margarita.

21 de Marzo de 1917: Nació en Santa Ana del Norte el político, escritor, historiador y periodista Felipe Natera Wanderlinder. Fue presidente del poder legislativo neoespartano, fundador del semanario Ecos de Tucupita, corresponsal del periódico El Nacional y colaborador de varios periódicos caraqueños y orientales; fundador y director de la conocida revista y del programa radial Margariteñerías, presidente del Colegio de Periodistas de Escritores de Nueva Esparta. Entre sus obras más destacadas figuran "Juan Millán fundador de Tucupita", "Zona Franca", "Gran festival del Galerón Margariteño" y "Francisco Esteban Gómez vida y obra del Adalid Margariteño".

23 de Marzo de 1908: Nació en Pampatar el jurista Jóvito Villalba Gutiérrez, quien fuera uno de los más destacados miembros de la llamada "generación del 28". Fue fundador del Partido Democrático Nacional y del Partido Unión Republicana Democrática, por el cual se presentó como candidato a presidente en las elecciones de 1963 y 1973. Senador del Congreso Nacional por los Estados Nueva Esparta y Sucre y uno de los líderes del Pacto de Punto Fijo que en 1958 afianzó la unidad del sistema democrático. Sus libros más conocidos son "La Generación del 28", "En defensa del Voto Popular" y "Misión de la Universidad".

24 de marzo de 1816: En Haití, el corsario francés Vicente Dubouil se incorporó a las tropas patriotas, en la que sirvió hasta 1819. Dubouil participó en acciones de guerras de las escuadras patriotas en el río Orinoco en 1817 y Cumaná en 1818



Río Onorio.

26 de Marzo de 1812: La tropas realistas vencen a los patriotas en la batalla del Río Orinoco, y ponen fin a la primera campaña de liberación que se intentó sobre la provincia de Guayana, que protagonizaron soldados de Cumaná, Barcelona y Margarita

31 de Marzo de 1814: El prócer neoespartano Santiago Mariño derrotó a los españoles en la batalla de Bocachica. Esta batalla fue el bautismo de fuego del ejército de Oriente.

31 de Marzo de 1816: Parten desde Haití con rumbo a la Isla de Margarita Simón Bolívar y el alto mando del ejército patriota, con el objetivo de fundar la tercera república e iniciar la guerra de la independencia.

ABRIL

04 de Abril de 1819: El coronel irlandés James Towers English y el segundo grupo de la llamada Legión Británica desembarcaron en el puerto neoespartano de Juangriego y se unieron a las tropas del coronel Blosset. Bolívar había contratado a los ingleses para reforzar a su ejército.

20 de Abril de 1941: Murió en Asunción el periodista, poeta y político Pedro Aguirre Guerra, quien fuera colaborador de varios periódicos margariteños y de oriente, Secretario General de Gobierno y de la Asamblea Legislativa del Estado Nueva Esparta y Presidente del Concejo Municipal del Distrito Arismendi (La Asunción)

22 de Abril de 1993: Murió en Caracas el margariteño Luis Beltrán Prieto Figueroa, considerado uno de los más destacados educadores y dirigentes políticos de la historia contemporánea de Venezuela. Fundador de la Revista Política de Caracas y de los Partidos Acción Democrática (AD) y Movimiento Electoral del Pueblo (MEP); Secretario General de la Junta Revolucionaria de Gobierno de 1945, Ministro de Educación, Diputado y Senador del Congreso Nacional en varias oportunidades. Fue candidato a presidente por el MEP en 1968 y 1978. Además fue integrante de la Academia Nacional de la Lengua y entre sus obras más destacadas están: “Problemas de la Educación Venezolana”, “Reforma Agraria y Educación”, “La Universidad Moderna”, “Joven Empínate” y el poemario “La Azul Claridad de Pampatar”.

25 de Abril de 1902: En Pampatar nace el folklorista Marcos Narváez. Fue un excelso intérprete de galerones, jotas y fulias margariteñas.